

FRANCISCO ITURRALDE

Der in 1997 in Ambato, Ecuador geborene Francisco Israel Iturralde Ruiz ist vor 3 Jahren nach Deutschland gekommen um seinen künstlerische Lebensweg anzutreten.

Leidenschaftlich und voller Begeisterung sammelte er bereits Erfahrungen in den bildenden und visuellen Künsten, wie z.B; Malerei, Bildhauerei, Photographie, Design und Performance.

Seine offizielle Karriere als Künstler beginnt im Oktober 2019 mit seinem ersten Semester an der Universität Osnabrück in dem er bereits an einer Gruppenausstellung in Lutterhaus Osnabrück teilnimmt.

Er verfolgt das Ziel jede Kunstform zu erlernen, um Sie miteinander verbinden zu können. Er verwirklicht dieses gewagte Vorhaben in Projekten und Serien in denen er eine Vielzahl an Medien miteinander verknüpft. Als Inspiration dienen ihm namenhafte Künstler aus den unterschiedlichsten Kunstrichtungen wie: David Bowie, Egon Schiele, Hokusai, Alfonse Mucha, um nur einige zu nennen.

Für einige Projekte experimentiert Francisco mit theatralischen und spielerischen Rollen und zeigt uns so viele Fazetten seiner Interpretation Moderner Kunst ganz unter dem Motto:

“Don’t just do art, be art”

-Francisco Iturralde

Interesse geweckt? Mehr Informationen zum Künstler und seine Arbeiten finden sie aus fongender Seiten:

"Instagram Mappe"
(see [@francis.itu.art](https://www.instagram.com/francis.itu.art))

"Francisco's Website"
(see www.fiturralde.com)

"Aktuelle E-Mail Adresse"
(see francisco.itu.ru@gmail.com)

AUSSTELLUNGSERFAHRUNG

Kunst am Rand Ausstellung und Kinderhaus Kunstpreis

Von Juni bis September 2020

Münster - Kinderhaus/Waldschule

Thematisch freie Ausstellung, mit Internationalen und Regionalen Künstlern, in der kleine Biennale Kunst am Rand.

Sechs von meinen malerische Arbeiten der Reihe "Concreto" sind dort ausgestellt. Die Reihe beschäftigt sich mit der Interpretation und das Teilen von den Erfahrungen, die alle meine Modelle mit Migrationshintergründen in Deutschland erlebt haben. Dies geschieht durch ausdrucksvolle, impressionistische Bilder, die ich am Winter 2019 gestaltet habe.

Contra Ausstellung - Gruppeausstellung

Von Oktober bis Dezember 2020

Osnabrück - Lutherhaus

Mit dem Thema "Contra" fand eine Gruppenausstellung mit noch 8 anderen Künstlern der Universität Osnabrück am Lutherhaus Osnabrück statt. Mein zwei meter hohes Acrylgemälde zeigte meine Interpretation von Contra als "verkehrt herum". Voller Ornamente und Details war dieses Bild besonders attraktiv für die Besucher.



Francisco Full Colour 2019



**Judas Flowerboy
Künstlerisches Maler-Charakter 2019**



Judas Flowerboy Full Colour 2019
